

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data pada penelitian ini dengan berdasar pada bagian temuan dan pembahasan dan disesuaikan dengan rumusan masalah, maka simpulan pada penelitian ini dapat terbagi ke dalam dua bagian yaitu simpulan umum dan simpulan khusus, berikut pemaparan mengenai simpulan umum dan simpulan khusus:

5.1.1 Simpulan Umum

Simpulan umum dari penelitian ini yaitu terdapat Hubungan Tata Ruang Perpustakaan dan Koleksi Terhadap Minat Kunjung Siswa di Perpustakaan SMAN 5 Bandung. Pernyataan tersebut diperoleh berdasarkan hasil perhitungan yang telah dilakukan antara Tata Ruang Perpustakaan dan Koleksi terhadap Minat Kunjung secara bersama-sama dan menghasilkan hubungan yang signifikan dengan tingkat hubungan yang kuat. Hasil uji hipotesis memberikan gambaran bahwa siswa di SMAN 5 Bandung memiliki daya tarik terhadap tata ruang perpustakaan dan koleksi di Perpustakaan SMAN 5 Bandung sehingga dapat menimbulkan minat untuk mengunjungi Perpustakaan SMAN 5 Bandung, yang dapat disimpulkan bahwa hipotesis diterima. Sejalan dengan pernyataan tersebut, maka dapat disimpulkan bahwa semakin baik penataan ruang perpustakaan dan koleksi di Perpustakaan SMAN 5 Bandung maka semakin baik juga minat kunjung siswa ke Perpustakaan SMAN 5 Bandung.

5.1.2 Simpulan Khusus

- 1) Tata Ruang Perpustakaan memiliki hubungan terhadap minat kunjung
Berdasarkan hasil penelitian dan perhitungan, maka dapat disimpulkan bahwa tata ruang perpustakaan di Perpustakaan SMAN 5 Bandung memiliki hubungan yang signifikan dengan tingkat korelasi kuat terhadap minat kunjung. Persentase besaran hubungan dalam tata ruang terhadap minat kunjung dengan berdasar perhitungan yaitu sebesar 45,3%. Sejalan dengan hal tersebut, maka dapat disimpulkan bahwa

siswa tertarik terhadap penataan ruang di perpustakaan sehingga semakin baik penataan ruang perpustakaan maka semakin baik juga minat kunjung siswa untuk berkunjung ke Perpustakaan SMAN 5 Bandung.

2) Koleksi memiliki hubungan terhadap minat kunjung

Berdasarkan hasil penelitian dan perhitungan, maka dapat disimpulkan bahwa koleksi di Perpustakaan SMAN 5 Bandung memiliki hubungan yang signifikan dengan tingkat korelasi sedang terhadap minat kunjung. Persentase besaran hubungan dalam koleksi terhadap minat kunjung dengan berdasar perhitungan yaitu sebesar 20,1%. Sejalan dengan hal tersebut, maka dapat disimpulkan bahwa koleksi yang tersedia di Perpustakaan SMAN 5 Bandung perlu diperhatikan kembali. Perpustakaan SMAN 5 Bandung dapat memperhatikan standar yang sudah ditetapkan dan memastikan kebutuhan informasi dan pengetahuan siswa dapat terpenuhi dengan baik sehingga siswa dapat memiliki ketertarikan terhadap koleksi sehingga memiliki keinginan untuk berkunjung ke Perpustakaan SMAN 5 Bandung.

5.2 Implikasi

Implikasi berdasarkan hasil penelitian ini yaitu dapat mengetahui dan menganalisis pandangan dari siswa SMAN 5 Bandung terhadap tata ruang dan koleksi yang dapat menimbulkan minat kunjung siswa untuk berkunjung ke Perpustakaan SMAN 5 Bandung. Perpustakaan SMAN 5 Bandung dapat menjadikan hasil penelitian ini sebagai bahan pertimbangan dan evaluasi pada penataan ruang perpustakaan dan koleksi perpustakaan, dengan memperhatikan penataan ruang perpustakaan berdasarkan Peraturan Kepala Perpustakaan Nasional Nomor 12 Tahun 2017 tentang Standar Nasional Perpustakaan Menengah Atas dengan berdasar pada Pedoman Tata Ruang Perpustakaan Sekolah/Madrasah dari Perpustakaan Nasional yang meliputi penataan ruang pada area koleksi, penataan ruang pada area baca, penataan ruang pada area kerja, dan penataan ruang pada area multimedia. Selain itu juga, Perpustakaan SMAN 5 Bandung dapat memperhatikan kembali koleksi yang tersedia dengan mengacu pada Peraturan Kepala Perpustakaan Nasional RI Nomor 12 Tahun 2018 tentang Standar Nasional Perpustakaan Sekolah

Menengah Atas yang dimana dalam peraturan tersebut menjelaskan koleksi apa saja yang setidaknya perlu dimiliki oleh sekolah yaitu karya cetak, terbitan berkala, dan audio visual. Selain itu jumlah koleksi dan bahan pustaka referensi yang tersedia di Perpustakaan SMAN 5 Bandung juga perlu dilakukan penyesuaian kembali dengan peraturan tersebut, agar koleksi yang tersedia menjadi lebih variatif sehingga dapat meningkatkan minat kunjung siswa untuk datang ke Perpustakaan SMAN 5 Bandung.

5.3 Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, diharapkan dapat bermanfaat bagi pihak-pihak yang disebutkan dibawah ini:

1. Bagi Pemangku Kebijakan Perpustakaan SMAN 5 Bandung

a. Kepala Sekolah SMAN 5 Bandung

Penelitian ini diharapkan dapat memperbaiki keadaan dari Perpustakaan SMAN 5 Bandung, memperbaiki fasilitas atau sarana prasarana terutama dalam area multimedia yang dimana pustakawan juga siswa membutuhkan komputer aktif dan layak untuk mempermudah dalam mencari sumber informasi bagi siswa dan mempermudah dalam mendukung proses pekerjaan pustakawan. Kemudian pihak sekolah juga diharapkan dapat memperhatikan penataan dari ruang perpustakaan, memperhatikan koleksi-koleksi yang sudah rusak dan termasuk terbitan lama, dan lebih memperhatikan kembali Perpustakaan SMAN 5 Bandung agar sesuai dengan standar seharusnya dan dapat dilakukan akreditasi perpustakaan.

b. Penanggung Jawab Perpustakaan SMAN 5 Bandung

Penelitian ini diharapkan dapat lebih memperhatikan kembali keadaan di perpustakaan khususnya pada penataan ruang perpustakaan juga pada koleksi yang tersedia di Perpustakaan SMAN 5 Bandung, apakah koleksi terbitan lama masih layak untuk digunakan dan dapat memenuhi kebutuhan informasi siswa atau tidak dan memberikan solusi terkait penataan dari ruang perpustakaan agar membuat siswa menjadi lebih nyaman dan leluasa ketika berada di Perpustakaan SMAN 5 Bandung.

2. Bagi Pustakawan Perpustakaan SMAN 5 Bandung

Penelitian ini diharapkan agar pustakawan memiliki konsep penataan ruang perpustakaan yang baru sehingga siswa tidak merasa jenuh dan merasa nyaman saat berada di perpustakaan. Selain itu, pustakawan juga diharapkan dapat memberikan ide atau masukan mengenai koleksi-koleksi apa saja yang diinginkan dan dibutuhkan oleh siswa, melakukan penataan koleksi dengan lebih baik lagi, dan memberikan solusi terhadap koleksi terbitan lama yang sekiranya tidak dibutuhkan oleh siswa untuk disimpan pada ruangan tertentu yang tersedia di SMAN 5 Bandung.

3. Bagi Siswa SMAN 5 Bandung

Penelitian ini diharapkan dapat membuat siswa SMAN 5 Bandung memanfaatkan penataan ruang perpustakaan dengan baik dan memanfaatkan koleksi dengan maksimal sesuai dengan kebutuhan informasi masing-masing siswa.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Berdasarkan hasil penelitian, bagi peneliti selanjutnya diharapkan untuk dapat melakukan analisis lebih dalam dan luas mengenai tata ruang seperti mengenai aspek-aspek atau hal detail dari tata ruang perpustakaan. Kemudian bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat melakukan analisis pada koleksi tertentu, seperti melakukan analisis pada koleksi audio visual saja atau koleksi fiksi dengan lokasi penelitian di perpustakaan sekolah swasta atau negeri.